



# Activan alerta por dengue y otras enfermedades...

Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

**EL MÉDICO** Ariel Montemayor indicó que este es el momento para prevenir una ola de enfermedades, como el dengue, tras el paso del huracán Otis en Guerrero. "Desde este momento se deben prender las alertas; la mejor manera de evitar una epidemia por dengue es la prevención, teniendo en cuenta que Guerrero ya era un estado con un alto número de contagiados por dengue", comentó.

Entrevistado por *La Razón*, el especialista enfatizó que "no se trata de sensacionalizar, pero sí de prevenir; son situaciones que vienen en cadena; por ello, es necesario que

la población se mantenga alerta de la propagación de mosquitos que pueden transmitir la enfermedad".

Dijo que la enfermedad del dengue que no es grave, si se detecta a tiempo, incluso "se puede atender en casa, con vida suero oral y paracetamol, y el enfermo debe guardar reposo, mientras que en el caso del dengue grave y con signos de alarma se debe de atender de forma inmediata en hospitales o unidades de salud, por la sintomatología, que agrava con rapidez al paciente".

Asimismo, el médico invitó a la población a sumarse a los trabajos de prevención de esta enfermedad.

Señaló que "es importante mantener los espacios de con-

vivencia limpios, el patio sin cacharros y limpio de vegetación, así como acudir al médico inmediatamente que tengan sintomatología o estén enfermos".

El fin de semana pasado, el presidente de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, Emmanuel Reyes, advirtió de un posible brote de dengue en Acapulco y las zonas aledañas afectadas por el huracán Otis y dijo que se debe prever un panorama peor, ya que, aunado a los daños a su patrimonio, la población podría ser víctima de enfermedades infecciosas como el dengue.

"En la semana tendremos un foro sobre el dengue, es un problema en varios estados de la República, hay un brote de dengue y hay que reconocerlo, pero este problema se va a agravar en Guerrero, que de por sí ya lo tenía.

"Hay que actuar urgentemente para atender a la población, es lamentable, porque los afectados de por sí ya tienen los estragos y a eso súmame una epidemia de dengue, sería grave, por eso es mejor encender las alertas", dijo Reyes.

## 273

Mil viviendas, al menos, fueron afectadas por Otis